



*Paroisses de Sarrisans
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Eglise

84260 Sarrisans

04 90 65 43 60

sarrisans.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°88 – 16 Juin 2019

ENCEINTE CONNECTEE : UNE PERSONNE ?



Quant au 19^{ème} siècle, Jules Vernes écrivait ses œuvres, il devait passer pour un exubérant, affabulateur, racontant des choses impossibles... faire le tour du monde en 80 jours était impensable ! S'il voyait ce qui se passe aujourd'hui, il serait sûrement impressionné voire même choqué. L'autre jour, en regardant paisiblement le journal télévisé, il y avait un reportage sans intérêt sur les enceintes connectées. Mes oreilles se sont bloqués quand la personne interrogée disait : « mon enceinte est la 1^{ère} personne à qui je parle le matin, et la dernière à qui je parle le soir ». Il considère son appareil comme une personne. Waow, la technique personnifiée ! Ces appareils sont tellement devenus indispensables qu'on ne les voit plus comme des outils mais comme des personnes. L'homme peut devenir esclave de ce qu'il a créé. Alors que les outils, la technique est faite pour l'homme et non l'homme pour la technique.

Certes, les progrès techniques permettent à l'homme de rendre plus parfait la Création (même si elle était déjà parfaite). La technique permet à l'homme de vivre dans des conditions plus faciles, avec un travail parfois moins épuisant. Qui d'entre nous se verra de vivre dans les conditions de vie des siècles derniers ? Personne, bien évidemment et heureusement.

La raison de l'homme et son intelligence pratique ont permis à l'homme de faire des progrès immenses. C'est faire honneur au Créateur que d'utiliser sa raison et son intelligence pour améliorer ses conditions de vie. En revanche, quand la technique rend l'homme esclave, alors, sa dignité humaine peut être atteinte.

La vraie question qu'il y a derrière, c'est qu'est-ce que l'homme ? Qu'est ce qui fait sa dignité ? L'homme est cette créature créée à l'image et à la ressemblance avec Dieu (Gn). Il est cet être voulu par la Trinité elle-même. En l'homme, il y a cette empreinte divine, cette marque, ce sceau. Nous ressemblons à Dieu. Mais, malheureusement, le péché nous a dénaturé. Toute sa vie, l'homme essaye de s'efforcer à ressembler toujours un peu plus à Dieu, à être un peu plus dans son amitié et son intimité.

Et cela, se vit dans un combat spirituel. Certes, ce terme ne fait pas bonne presse parce qu'incompris. On a l'impression que l'on parle d'un combat de boxe. Le combat spirituel est la volonté de l'homme de renoncer au mal, et de choisir le bien, le vrai, le bon, Dieu. Bref, c'est vivre de son baptême. C'est chaque jour, professer à nouveau sa foi au Dieu Trinité. C'est se rappeler ses bienfaits, et se tourner chaque jour vers Lui. Voilà ce qu'est la dignité de l'homme. Voilà ce pour quoi il est fait.

Et en même temps, dans sa dignité, l'homme n'est pas fait pour être seul. Dieu lui-même, dans la Genèse, s'aperçoit qu'il n'est pas bon que l'homme soit seul. C'est pourquoi il lui a fait une aide qui lui est associée Eve. L'homme est un être social, vivant en communauté. Et tout ce que vit son frère l'intéresse, l'interpelle. Quand son frère est dans la joie, tous peuvent être dans la joie. Quand son frère est dans la peine, tous sont quelque part dans la peine. Quand son frère traverse une difficulté, il est là pour l'aider à la traverser. Dès ici-bas, nous sommes appelés à commencer à vivre la communion bienheureuse que nous vivons dans le Royaume. Et cette communion n'est pas virtuelle, elle est réelle. Certes, les réseaux sociaux permettent de donner des nouvelles, de faire passer des messages, de garder du lien, mais le vrai lien ne peut se faire qu'en se frottant les uns aux autres, en vivant des choses ensemble.

Que l'Esprit Saint, Lui qui nous guide et nous conseille, aide chaque personne à discerner ce qui est bon pour lui, ce qui est bon pour Dieu ; qu'Il nous rende libre de tous nos esclavages modernes ; qu'Il nous permette toujours de vivre de notre baptême se tournant vers le Père en criant « Abba ».

P. Jean Luc CHAUVET, curé de Sarriens et de Loriol



ATTENTION :

Du Samedi 22 juin au Samedi 29 Juin, votre curé sera très pris par une session BAFA pour les Scouts et Guides de France à Carpentras. Il restera disponible pour les offices, les funérailles...

Comme chaque année, le 24 Juin sera marqué par la fête de la Saint Jean Baptiste et de son feu. Cette année, à 18h00, une Messe en plein air sera célébrée à proximité de la Sainte Croix à Sarriens (Salle des fêtes) à 18h00. Soyons y nombreux (parking assuré).



Cette semaine a eu lieu les funérailles de Annie (Mélanie) ABRIEU. Prions pour elle et sa famille.

Attention, changement d'horaire exceptionnel ! En raison des premières communions à Loriol le dimanche 23 Juin, la Messe à Sarriens aura lieu le Samedi 22 à 18h30 (et donc le Dimanche à Loriol à 10h00).



Marché Paroissial :

Samedi 15 Juin, à partir de 7h30, sur la place Jean Jaurès (côté Crédit Agricole), des fruits, des légumes de saisons, des plantes et des pâtisseries vous seront proposés. Nous comptons sur vos pâtisseries 😊

Agenda Paroissial

Samedi 15 Juin 2019,

En matinée, Marché de Printemps place Jean Jaurès

10h00 : répétition profession de foi

11h30 : Baptêmes de Théa FLAQUE et Jayson FRISONG

16h00 : Mariage à Sarrians de Charles France et Aude RAMBAUD

18h30 : Messe à Loriol. Int : Jacques MOREAU

Dimanche 16 Juin 2019, Sainte Trinité

10h00 : Messe des Profession de foi à Sarrians. Int : Louis et Simone AGARD. Baptême de Pierre BOUTEILLE.

11h15 : baptêmes à Sarrians de Edouard BRUCHON et Alana MARTIN

Lundi 17 Juin 2019,

Mardi 18 Juin 2019,

14h00 : prière des mères

15h00 : réunion des catéchistes à Sarrians.

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Pierre TEYSSEYRE

18h00 : répétition de chants à Loriol (Mairie)

Mercredi 19 Juin 2019, Saint Romuald

18h00 : messe à Loriol. Int : Jacqueline BENIVAY

19h00 : groupe de prière Saint Michel

Jeudi 20 Juin 2019,

8h30 : messe à Loriol. Int : André ABRIEU

Sortie des prêtres du doyenné.

19h00 : groupe de prière Saint François

Vendredi 21 Juin 2019, Saint Louis Marie de Gonzague

17h00 : Adoration Eucharistique

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Simone MEDA

Samedi 22 Juin 2019, Saint Paulin de Nole

15h30 : Mariage à Sarrians de Jimmy MAHADZERE et Céline DISPARTI

17h30 : Mariage à Causans de Delphine GRANGET et GAP

18h30 : Messe à **SARRIANS.** Int : Jean PERSONNE

Dimanche 23 Juin 2019, Saint Sacrement

10h00 : Messe à Loriol : Premières Communions Int :